



Köln-Ehrenfeld, am Sonntag, den 7. April 2024

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

zum Wiederbeginn der Schule nach den Osterferien haben wir für euch eine kurze Ausgabe der Helios Elternpost.

- **Neuer AK HeliMobil startet am kommenden Dienstag.** Es wird einen neuen Arbeitskreis (AK) geben. Hier können Schüler*innen, Eltern und Mitglieder des Teams mitarbeiten. Es geht um nachhaltige und umweltfreundliche Mobilität. Hierzu gibt es schon viele Aktivitäten an der Heliosschule. Wir wollen mit dem AK HeliMobil diese Aktivitäten bündeln und das wichtige Thema Mobilität stärker in den Blick nehmen. Wir treffen uns am **Dienstag, den 9. April von 18 bis 20 Uhr** im Kulturraum OVERBECK. Hierzu gibt es auch einen Bericht auf unserer **Webseite**.
- **Heliosfamilie sucht neue Wohnung.** Die Familie einer Mitarbeiter*in aus dem Heliosteam muss ihre Wohnung in Ehrenfeld verlassen. Grund ist eine Kündigung wegen Eigenbedarf. Vielleicht gibt es ja Tipps aus der Elternschaft - die Suche nach einer Wohnung für eine 4-köpfige Familie ist in Köln ja nicht gerade einfach. Nähere Informationen hierzu unter diesem **Link**.
- **Pädagogischer Tag zum Thema Inklusion.** Vor den Ferien haben wir im Heliosteam intensiv zum Thema Inklusion / Gemeinsames Lernen gearbeitet. Am Donnerstagnachmittag und am Freitag hatten wir dazu die Zeit im Rahmen eines Pädagogischen Tages. Wir haben uns vor allem mit 2 Themen beschäftigt. Am Donnerstag haben wir an der Verteilung der Aufgaben im Gesamtteam gearbeitet. Am Freitag ging es um Grundsätze für die Entwicklung von Aufgaben, Lerngelegenheiten, Lernumgebungen und Materialien für das Lernen

in heterogenen Lerngruppen. Die interne Arbeitsgruppe Inklusion wird die Ergebnisse jetzt aufgreifen und daran weiterarbeiten. Wir werden euch über die weiteren Schritte und über fertige Ergebnisse informieren. Das nächste Treffen des **AK Inklusion** ist übrigens am **Mi, den 17. April um 19 Uhr**. Ort: Kulturraum OVERBECK.

Bis zu den Sommerferien wird es noch viele interessante und wichtige Ereignisse an der Helios geben: Abschlussfahrt der 10er, Berufspraktika der 8er und 9er, Sponsorenlauf, zentrale Abschlussprüfungen der 10er, Abschlussfeier der 10er, Austausch mit Barcelona und und und.

Zugleich bereiten wir uns auf das neue Schuljahr vor. Hier ist besonders wichtig der Start in die Oberstufe. Außerdem wird es am Standort Wassermann räumliche Veränderungen geben. Wir werden das gesamte 2. Obergeschoss im Snake-Gebäude nutzen können. Dort ist momentan noch die Gesamtschule Wasseramselweg untergebracht. Zum neuen Schuljahr ziehen die in ihr neues Schulgebäude. Deshalb werden wir am Standort Wassermann im nächsten Schuljahr deutlich mehr Platz haben. Über die Einzelheiten werden wir noch berichten.

Wir wünschen euch, euren Kindern und uns einen guten Start in das letzte Quartal dieses Schuljahres.



**Herzliche Grüße aus dem Team Schulleitung:
Anke, Florian, Hilke, Julia, Andreas F. und
Andreas N.**